
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  QUANTO  AS
CONDIÇÕES DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DE
VIA  PÚBLICA  QUE  ESPECIFICA  (RUA  MOGI
MIRIM)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Este vereador foi procurado por moradores do Jardim Salgado Filho 2, mais

especificamente da Rua Mogi Mirim, nos dando conta das condições da pavimentação

asfáltica daquela via pública, que como bem comprova imagem em anexo, realmente

está praticamente toda deteriorada e demandando providencias da área competente da

Administração Municipal.

Segundo  os  moradores,  solicitação  neste  sentido  já  foi  encaminhada  a

Prefeitura, igualmente e percebe-se que não é o caso de mera operação tapa buraco,

mas sim de recapeamento ou outra ação correlata.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar,  e para subsidiar

estudos parlamentares que estamos realizando, requeremos e indagamos ao Executivo

Municipal:

1. Há  programação  para  manutenção  do  pavimento  asfáltico  daquela  Via

Pública, principalmente no quarteirão 797/820?

2. Se positivo, qual a programação para que tal serviço seja feita?

3. Se negativo, por qual razão e quando isto poderia ocorrer? 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na

forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para  que se manifeste  no prazo legal,  acerca  das

questões acima elencadas.
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Sala das Sessões, 11 de julho de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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